

Strategie der Aussenbeziehungen 2016

Anträge der vorberatenden Kommission vom 25. Januar 2017

Aufträge¹:

Die Regierung wird eingeladen:

1. mit einer übergreifenden Zielsetzung die Strategie der Aussenbeziehungen so auszurichten, dass die Interessen des Kantons St.Gallen und der Ostschweiz stärker und angemessen wahrgenommen werden;
2. für die verstärkte Berücksichtigung des Kantons St.Gallen auf Bundesebene folgende Massnahmen umzusetzen:
 - a) Schaffung eines metropolitanen Raums «Vierländerregion Bodensee» mit dem Ziel der Schaffung eines Metropolitanraums gemäss schweizerischem Raumkonzept;
 - b) andere im Bericht genannte thematische Schwerpunkte zu konkretisieren und verstärkt auf die Interessen des Kantons St.Gallen auszurichten;
3. jeweils auf Ende der Amtsdauer über die Strategie der Aussenbeziehungen und deren Umsetzung – insbesondere der Aufträge gemäss Ziff. 1 und 2 – zu informieren.

Das Präsidium wird eingeladen, für Information, Begleitung und Kontrolle der Strategie der Aussenbeziehungen die Staatswirtschaftliche Kommission vorzusehen und dies – sofern notwendig – dem Kantonsrat in einem nächsten Nachtrag zum Geschäftsreglement des Kantonsrates (Bericht «Tätigkeit des Parlamentes 2014 bis 2018») vorzulegen.

¹ Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, sGS 131.11.